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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA M „,2 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 
(Non più di una per Consigliere/a — Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: Laboratorio analisi unificato Rivoli Pinerolo. No al trasferimento di milioni 

di esami a costi aggiuntivi. 

Premesso che: 

la Regione Piemonte ha previsto la concentrazione di attività di laboratorio specialistiche 
e la maggior parte di quelle di routine, in ospedali Hub di riferimento, mantenendo tutte 
le attività di emergenza presso gli ospedali Spoke come quello unificato di Rivali e 
Pinerolo, sedi di Dea di primo livello, ai sensi della D.G.R. n. 50 del 23/11/2015; 
in questi anni sono stati effettuati cospiqui investimenti presso gli ospedali di Rivali e 
Pinerolo per concentrare presso gli stessi tutte le attività di laboratorio, garantendo 
milioni di esami ogni anno, con velocizzazione dei tempi di risposta ed altissima qualità 
diagnostica; 
presso l'Ospedale Mauriziano si sta procedendo ad effettuare nuovi investimenti, per 
concentrarvi i milioni di esami oggi effettuati dal laboratorio unificato di Rivoli e 
Pinerolo; 
il bacino di utenza dell'attuate struttura interessa una popolazione pari a 585.000 
abitanti circa; 
questa scelta comporterebbe inevitabili nuovi costi per la collettività, sia in termini di 
procedure informatiche, sia in termini di scelta logistica; 
con l'ipotizzato trasferimento "de quo", i tempi di trasmissione degli esiti degli esami si 
dilaterebbero significativamente penalizzando la tempestività delle terapie, 
compromettendo un'adeguata risposta ai bisogni di salute dei cittadini; 
risulta inspiegabile una decisione che comporterebbe maggiori costi per investimenti e 
logistica, palesando uno spreco delle risorse sinora impegnate; 
nel mese di Novembre, il Consiglio comunale di Rivoli ha trasmesso alla Regione 
Piemonte, un ordine del giorno in cui si invitava la stessa Regione a rivedere la scelta 
del trasferimento. la  disoccupazione nella Regione è enormemente cresciuta nel corso di 
questi ultimi anni; 

Tutto ciò premesso e considerato, 

i sottoscritti Consiglieri Regionali 

INTERROGANO 
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il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore 

per sapere quali siano i programmi dell'Assessore alla Sanità in riferimento al trasferimento del 
laboratorio analisi unificato di Rivoli-Pinerolo. 

Benito Sinatora 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


